

Un forum des associations plébiscité

🕒 1 min



Le forum des associations, organisé samedi, a donné le signal pour la reprise des activités. Après des vacances bien méritées, les présidents d'associations se sont mobilisés, toute l'après-midi, pour présenter leur activité au public dans la salle de spectacles.

Une vingtaine d'associations avaient répondu à l'invitation de la mairie organisatrice de ce forum, un rendez-vous important qui permet à chacun de choisir son activité et d'obtenir les renseignements sur son fonctionnement, les horaires, les tarifs etc. Un éventail de sports proposait des services divers : ping-pong, foot, rugby, rando, judo, gym... Étaient également présentes des activités artistiques : club d'accordéon, danse ainsi que l'office de tourisme. Le club Générations mouvement était bien représenté. Élian Bouzat, président de la commission des associations, a effectué un tour des stands, à l'écoute des besoins de chacun pour salles, subventions, etc. Il faut savoir que tout est mis en œuvre dans cette commune pour l'épanouissement du tissu associatif qui

permet une bonne intégration pour tous adultes et enfants. Le verre de l'amitié offert par la municipalité a réuni tous les exposants donnant le signal du rangement.